

*Was vergangen kehrt nicht wieder,
aber leuchtet lange noch zurück.*

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Berti Hofer-Fuchs

erfahren durften.

Wir danken allen herzlich, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben, für die tröstenden Worte und Kondolenzschreiben, die prachtvollen Blumenspenden sowie für die grosszügigen Gaben für späteren Blumenschmuck.

Ein spezieller Dank gilt Herrn Pfarrer Dübendorfer für die mitfühlenden, tröstenden Abschiedsworte und dem Organisten für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier sowie Herrn Dr. A. Bähler und den Mitarbeitenden der Senevita im Rebberg für die liebevolle Betreuung.

In unseren Dank möchten wir alle einschliessen, die unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Schwester in ihrem Leben mit Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie